

Lokales

2 Vizemeistertitel bei den Bayerischen Meisterschaften

HÖHENKIRCHEN (sok). wurde bei den Jungen ein Nichts für Spätaufsteher! Am 1. Oktober konnte die Karatejugend der SpVgg Höhenkirchen ihr Können erneut unter eindrucksvollen Beweis stellen. Mit zwei Einzelstarts, Sophie Stenczel bei den Kindern und Johanna Portner bei den Junioren, und zwei Mannschaften waren die Jugendlichen in Ebern (nahe Bamberg) vertreten. Sowohl Sophie als auch Johanna lieferten hervorragende Leistungen, konnten sich aber angesichts der starken Konkurrenz nicht platzieren.

Die beiden Mannschaften wurden durch Freunde des Dojo Pliening-Landsham verstärkt: Daniel Sigl bei den Jungen (Jonas Palm und Matthias Schütze) und Christina Seizl bei den Mädchen (Lisa Rottner und Sophie Schütze). Mangels teilnehmender Mannschaften

wurde bei den Jungen ein Jeder-gegen-jeden-Wettkampf durchgeführt.

Das Urteil im Kampf gegen die Jungs aus Cham fiel eindeutig für die Höhenkirchner Mannschaft, in der zweiten Begegnung trotz Spitzenleistung leider dagegen; das war allerdings gegen niemand geringeren als das für Kempten gemeldete Junioren-Nationalteam! Die Mädchen konnten sich in der Vorrunde souverän durchsetzen und trafen im Finale auf die allseits gefürchtete Straubinger Mannschaft.

Die Entscheidung in der Endrunde fiel mit zwei zu drei Stimmen denkbar knapp für Straubing aus!

Damit haben die beiden Mannschaften mit ihrer jeweils ersten Meisterschaft einen Traumstart für ihre zukünftige Zusammenarbeit hingelegt!



Die Karatejugend der SpVgg hat einen tollen Start in die Saison hingelegt.

Foto: SpVgg